

# Hypnose

Von abgemeldet

## Kapitel 1: Alles nur Humbuck?

Hallo meine Lieben ich hätte nich gedacht dass ihr die ff gern lesen würdet. Ich freu mich aber seeeeeeeeeehr über euer feedback und es tut mir leid dass es so lange dauert bis ich immer ein neues Kapi geschrieben habe, aber habt bitte Verständnis. Aber nun das 2. Kapitel, etwas kurz aber besser als gar nichts.

### Hypnose 2

„Chaud! Wo zum Geier hast du so lange gesteckt?! Es ist bereits viertel nach drei! Du bist 15 Minuten zu spät.“ Beschwerte sich Lan. „Nun beruhig dich mal wieder. Ich war bei einem wichtigen Meeting und das hat eben länger gedauert als geplant. Im Gegensatz zu anderen Menschen ...“ dabei beäugte er Lan. „... hab ich zu arbeiten.“ „Hey willst du dich mit mir anlegen?“ Und schon war Lan wieder in Kampfstellung gegangen, sprich, er plusterte sich auf und hatte eine Faust erhoben. „Nein aber anscheinend du dich mit mir.“ Chaud hingegen stand vollkommen gelassen im Raum. Seine Hände hatte er wie meistens in seinen Hosentaschen. Erst jetzt hatte er richtig Gelegenheit um sich im Raum umzusehen. Yai fehlte, wie er jetzt bemerkte. „Du regst dich auf dass ich zu spät komme und unsere Gastgeberin ist ebenfalls noch nicht da? Wo steckt sie eigentlich. Es zeugt ja nicht gerade von viel Manier uns hier warten zu lassen.“ Beschwerte sich der Junge. ‚Du bist doch auch erst vor 10 Sekunden gekommen.‘ Dachte sich Lan. „Wir haben auch keine Ahnung wo sie steckt. Aber ich bin mir sicher dass sie auch gleich kommen wird.“ Versuchte Maylu die Situation zu beruhigen. Währenddessen schritt Chaud ein paar Schritte im Zimmer umher bevor er seinen PET aus der Tasche zog und zu denen von Maylu und lan stellte, so dass Protoman zu den anderen beiden netnavis konnte. Kaum hatte sich dieser eingeloggt gesellte er sich zu den anderen beiden. „Hi, sagt mal warum wollte lan eigentlich unbedingt dass wir und hier zu viert treffen? Chaud hat nichts gesagt.“ Fragte der Rote. „Tja gute Frage Protoman.“ Meinte Chaud als er sich setzte. Mit einem Ruck schlug er seine Augen auf und betrachtet Lan auffällig. „Also was is los? Warum sollte ich unbedingt herkommen?“ Fragte der Junge als er sich leicht zurücklehnte. Megaman hielt sich nur schweigend die Stirn während Roll leise vor sich hin kicherte, was Protoman nur noch mehr verwirrte. „Kann mir mal einer von euch beiden sagen was hier los ist.“ „Glaub mir Protoman, das willst du gar nicht wissen.“ Meine Megaman nur seufzend. Just in diesem Moment konnte sich Roll nicht mehr beherrschen und brach in schallendes Gelächter aus wobei sie sich schon den Bauch halten musste und Tränen in den Augenwinkeln hatte. „Roll, also wirklich!“ Megaman war die Situation irgendwie peinlich und Protoman ... tja der verstand nun rein gar

nichts mehr und seine nerven waren heute auch nicht die Besten und Geduldigsten. „WAS ist HIER eigentlich LOS?!“ Als nun auch Maylu anfang zu lachen dachten sich Chaud und sein Netnavi nur ‚Weiber.‘ Lan hingegen grinste nur breit. „ich will dir was zeigen.“ Meinte er ganz stolz. Chaud spürte wie es ihm flau im Magen wurde. Das konnte ja nichts gutes sein. „Und deswegen bestellst du mich hierher?! Weil du mir was ZEIGEN willst?!!!“ Nun war er aufgesprungen. Das konnte doch wohl nicht wahr sein. Er verschwendete hier seine Zeit mit diesem Kleinkind nur weil der dachte er hätte ihm was Tolles zu zeigen. „Um genauer zu sein will ich was mit dir machen.“ Lans Grinsen wurde immer größer. Und Chauds flaeses Gefühl im Magen ebenfalls. Das gefiel ihm jetzt ganz und gar nicht. „Und was WILL der werte Herr mit mir anstellen?“ Versuchte er so uninteressiert wie möglich zu fragen. Nun platzierte lan einen Stuhl genau gegenüber Chauds und nahm auf diesem platz. „Ich will dich hypnotisieren!“ Platzte es nun aus dem Braunhaarigen heraus. „Du willst BITTE WAS?!!!“ Das war doch jetzt nicht etwa sein Ernst. DER wollte IHN hypnotisieren?! Hah! Das sollte er mal versuchen ... ach nee Moment, das wollte er ja gerade. Na dann lieber doch nicht, dachte Chaud bei sich. „Du glaubst doch nicht ernsthaft dass DU MICH hypnotisieren kannst. Aber bitte ...“ Das würde er bereuen. „... wenn du dann glücklich bist versuch dein Glück, aber heul dann ja nicht rum wenn es nicht funktioniert.“ „Abgemacht.“ Und schon war der jüngere kurz unter dem Tisch verschwunden und holte ein kleines gerät heraus. Man sah ihm an dass lan das teil selbst zusammengebastelt hatte. Also bestand für ihn keinerlei Gefahr, stellte Chaud für sich fest. Er wollte schon triumphierend grinsen, doch er verkniff es sich. Nun setzte Lan sich wieder Chaud gegenüber und gab seine Anweisungen. „Aaaalso Chaud. Du schaust jetzt schön hier auf die Mitte dieser Scheibe hier und bewegst deine Augen kein Stück davon weg, alles klar soweit?“ Fragte er nach, was Chaud nicht ganz nett kommentierte. „Ja klar, ich bin ja schließlich nicht so unter bemittelt wie andere in diesem Raum hier.“ Lan wusste auf wen sein gegenüber anspielte, verkniff sich aber seinen Kommentar und seinen Sachmollmund und fing an sein Vorhaben in die tat umzusetzen. Er begann seine Hände, in denen er dieses besagte komische Gerät hielt, auf eine merkwürdige Weise zu drehen und zu wenden. Und Chaud tat wie ihm geheißen er starrte auf diesen blöden kleinen Punkt in der Mitte der Drehscheibe. (Ich wies dass man Leute auf so ne Art und Weise nicht hypnotisiert aber ich wollte eben mal was exotisches machen ^^ wem's nicht passt ... ist mir auch egal)

\*derweile bei den Netnavis zum Zeitpunkt als Lan offenbart hatte was er vorhatte\* „Er will was? Das ist doch nicht sein Ernst?!“ Lachte Protoman laut los. Das war einfach zu absurd und blödsinnig. Lan wollte Chaud tatsächlich hypnotisieren? Das wollte er sehen. Allerdings würde es nie dazu kommen da sich Chaud nie, und dabei meinte er auch wirklich NIE, auf solch eine Sache einlassen würde. Als Chaud doch gegen seiner Meinung zustimmte, wollte er schon etwas dazu sagen, ihn davon abhalten, irgendwas. Ihm war nicht wohl dabei, er wusste nicht wieso aber etwas störte ihn an dieser Sache. Doch als Lan sein tolles Spielzeug auspackte musste sich Protoman fürchterlich zusammenreißen um nicht noch lauter zu lachen. „DAMIT?! Er will ihn damit hypnotisieren? Das ist doch wohl nicht sein Ernst. Das klappt doch nie in eine Million Jahren.“ ‚Wenn er wüsste.‘ Megaman hatte eigentlich Protoman davon in Kenntnis setzen sollen dass Lan es schon bei seiner Mutter ausprobiert hatte und dass es auch funktioniert hatte, aber er entschied sich dagegen. Protoman konnte sich dieses flaeue Gefühl in der Magengegend nicht erklären, er hoffte nur dass sein NetOP keinen Fehler begehen würde.

Soooo ende hier, ich bin gemein, gel?  
Schreibt mir wie es euch gefallen hat, ok.  
Ich freu mich schon auf eure Kommis eure kara